

Sobre el impuesto de Patrimonio, el dirigente de CC OO ha abogado por reintroducirlo con carácter "definitivo" y con unos parámetros en un punto "intermedio" entre los actualmente propuestos a nivel estatal y los establecidos en Cantabria, lo cual se traduce en la fijación de un mínimo exento de 500.000 euros (más 300.000 euros adicionales por vivienda habitual) y la aplicación a partir de ahí de los seis tramos vigentes antes de su eliminación, que van desde el 0,2% al 3%.

Esta propuesta permitiría, según Arce, recaudar entre 25 y 30 millones de euros adicionales.

### Sucesiones y Donaciones

Asimismo, el responsable de CC OO ha apostado por recuperar el impuesto de Sucesiones y Donaciones, un tributo –ha dicho– "progresivo que elevaría la recaudación en unos 15 millones de euros y que está en clara contraposición con el injusto y regresivo céntimo sanitario que el Gobierno quiere aplicar en su grado máximo y con el que recaudará poco más o menos lo mismo que con el de Sucesiones".

Asimismo y tras defender que el Gobierno "mantenga" los parámetros actuales de los impuestos indirectos sobre los que tiene competencias, Arce ha abierto la puerta a plantear, junto con el Ejecutivo regional, la posibilidad de introducir algún impuesto propio de carácter medioambiental, como el establecido sobre las bolsas de plástico, y los que otras comunidades españolas tienen sobre grandes superficies, el juego o el turismo, pero siempre – ha recalcado – "de acuerdo con sus posibles beneficios sobre la recaudación y sus posibles efectos negativos sobre la equidad y

sobre la dinamización de la actividad económica y el empleo".

### Fraude fiscal

Finalmente, el secretario general de CC OO se ha referido al fraude fiscal y al control del gasto público, un capítulo sobre el que, especialmente en el primer caso, ha destacado la necesidad de pasar "del dicho al hecho" para poner freno a un problema que en Cantabria representa "unos 250 millones de euros".

Si bien ha reconocido "que no sería realista" hablar de eliminar este fraude fiscal, sí al menos ha apostado por reducir "con más medios y más personas" el diferencial que presenta Cantabria con relación a la media de los países de la Unión Europea, "lo que podría incrementar la recaudación en unos 150 millones de euros, de los que 60 serían ingresos para el Gobierno regional".

### Defensa de los sindicatos

Por otro lado, Arce ha defendido el papel de los sindicatos porque, según ha subrayado, "no somos el problema ni la reducción de liberados sindicales es la solución".

En este sentido, el sindicalista ha asegurado que, en la práctica, la reducción de liberados propuesta por el Gobierno "va a suponer que una docena de estas personas vuelvan a su puesto de trabajo y que vayan a la calle quienes hasta ahora venían ocupándolo con carácter interino".

**Nota.** Puedes consultar la propuesta de reforma fiscal de CC OO para Cantabria en la siguiente dirección:

<http://www.cantabria.ccoo.es/comun-temp/recursos/5/doc94959.pdf>.

**Los sindicatos piden que se retiren las medidas de recorte y se negocie una Ley de Función Pública**

**UNAS 4.500 EMPLEADOS PÚBLICOS ADVIERTEN CONTRA EL "CAMINO EQUIVOCADO" DE "ENTERRAR" DERECHOS LABORALES CON 2.500 NUEVOS DESPIDOS**



■ Unos 4.500 empleados públicos cántabros se manifestaron el pasado 8 de marzo en Santander para advertir contra el "camino equivocado" que supone tratar de "enterrar" derechos laborales con otros 2.500 despidos en el sector público.

Con esta protesta, que consiguió reunir por primera vez de forma conjunta a los doce sindicatos con representación en el Gobierno de Cantabria (ANPE, ATI, CC OO, CSIF, SACS, SATSE, SIEP, STEC, TU, UGT, USAE y USO), a los que sumó el sindicato policial SUP, los empleados públicos quisieron expresar su rechazo a ser los "paganos" de una crisis que "no han creado", en su doble papel de ciudadanos y trabajadores de sectores afectados por recortes.

### Que cumpla su programa electoral

Según explicó el coordinador del Área Pública de CC OO, Javier Báscones, en nombre de todos los convocantes, con esta movilización los sindicatos reclaman al Ejecutivo regional del PP que se retiren las medidas de recorte, que se haga una nueva política y que se negocie una Ley de Función Pública, tal y como prometió en su programa electoral.

Al término de la manifestación, la poeta cántabra Gloria Ruiz, leyó un manifiesto en el que los sindicatos rechazan el "pésimo" plan de recortes del Gobierno de Cantabria, y reivindican su "servicio" a la sociedad cántabra. También advierten sobre los efectos de la reforma laboral sobre su sector, y el personal laboral fijo, a quienes se hace "recaer" la "mala gestión" del sistema de ingresos y gastos públicos.

